
Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

ОСОБО ТЯЖКОЕ ОСОБО ТЯЖКОЕ 
РЕШЕНИЕРЕШЕНИЕ

СК ВОЗБУДИЛ УГОЛОВНОЕ СК ВОЗБУДИЛ УГОЛОВНОЕ 
ДЕЛО ЗА ХАЛАТНОСТЬ ДЕЛО ЗА ХАЛАТНОСТЬ 

ИЗ-ЗА СКАНДАЛА ИЗ-ЗА СКАНДАЛА 
С ПАМЯТНИКОМ ГЕРОЮ С ПАМЯТНИКОМ ГЕРОЮ 

ВОВ АНАТОЛИЮ ПАЙКОВУВОВ АНАТОЛИЮ ПАЙКОВУ
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Зима в этом году удивляет то затяжной 
плюсовой температурой, то самой 
настоящей вьюгой. На прошлой неделе 
Боровский район вновь столкнулся 
с сильными снегопадами, и коммунальщики 
ринулись в бой со стихией.
В этот раз главные события развернулись не 
в черте поселений, а на областных дорогах.
В адрес ДРСУ № 5, отвечающего за 
расчистку региональных трасс, этой 
зимой звучала в основном благодарность, 
а его оперативность и качество работ 
администрация района ставила в пример 
коллегам из Боровска. Но в этот раз 
сотрудникам организации пришлось 
столкнуться с другой оценкой их труда, 
да так, что потребовалось привлекать 
полицию.

Cтр. 7Cтр. 7
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Строительство новых очистных соору-
жений стало для региона одним из 

самых масштабных проектов последних 
лет, а уж для Боровского района и пода-
вно. Неудивительно, что в правительстве 
пристально следят за ходом работ, и не-
давно министр ЖКХ региона Вячеслав 
ЛЕЖНИН опубликовал новый пост о том, 
как идет процесс.

— В настоящее время на площадке ве-
дутся общестроительные работы и отдел-

ка зданий. Ожидается поступление техно-
логического оборудования, под установку 
которого подготовлены бетонные основа-
ния. Проектом реконструкции предусмо-
трено увеличение производительности 
очистных сооружений с нынешних 10 тыс. 
м3/сут. до 20 тыс. м3/сут. и внедрение тех-
нологии глубокой биологической очистки 
сточных вод, —  отмечает Лежнин.
Напомним, что старый объект был изно-

шен на 90%, а запустить его «новую вер-
сию» должны уже в этом году.

На это, по крайней мере, надеются 
в областном правительстве. Снача-

ла своим мнением на этот счет поделил-
ся возглавлявший Министерство спорта 
Олег СЕРДЮКОВ на расширенном заседа-
нии региональной коллегии министров.

— Мы подали совместную заявку на 
создание Ледовой школы Ильи Авер-
буха Минспорта России. Она была одо-
брена, прошла конкурсный отбор. По-
становлением Правительства России 
выделено бюджетное финансирование 
в размере 170 миллионов руб лей, заклю-
чено концессионное соглашение. В на-
стоящее время идет активная разра-
ботка проектно- сметной документации. 
Надеюсь, что с апреля начнется строи-
тельство и данный объект появится уже 
в этом году, —  отметил Олег Эдуардович.

А уже 1-го марта министр и Авер-
бух подписали концессионное со-
глашение, о чем жителям рассказал 
сам губернатор региона Владислав 
ШАПША.
— Это первая концессия в нашем 

регионе в сфере спорта. Успешно ис-
пользуем этот механизм для строи-
тельства школ, обновления объек-
тов ЖКХ. Нагрузка на региональный 
бюджет существенно снижается за 
счет привлечения инвестиций. А для 
проекта в Балабаново наша область 
единственная в ЦФО выиграла кон-
курсный отбор на софинансирование 
из федерального бюджета, —  подчер-
кнул Владислав Валерьевич.
Теперь остается надеяться, что ре-

ализация пройдет в соответствии 
с планами, и ждать открытия ледо-
вой арены балабановцам не придет-
ся столько же, сколько бассейна.

ЖКХ

ПЛАНЫ

АКТУАЛЬНО

Депутаты регионального парламен-
та на 5,5% проиндексировали ряд 

социальных выплат. Как сообщил на 
заседании сессии областного парла-
мента председатель Законодательного 
собрания Геннадий Новосельцев, после 
увеличения они составят:

 за воспитание приемного ребенка 
в возрасте от 0 до 3 лет —  15 290 руб лей; 
в возрасте от 3 до 18 лет —  14 703 руб ля;

 за воспитание приемного ребенка- 
инвалида (в возрасте от 0 до 3 лет) —  
28 028 руб лей; за воспитание приемно-
го ребенка- инвалида (в возрасте от 3 до 
18 лет) —  25 478 руб лей.

Вознаграждение опекуну или попечи-
телю составит:

 на каждого ребенка, находящегося 
под опекой —  8 040 руб лей;

 неработающим опекунам на каж-
дого  гражданина, признанного судом 

недееспособным и находящегося под 
опекой —  8 040 руб лей;

 работающим опекунам и опекунам, 
являющимся  пенсионерами,  на  каж-
дого  гражданина,  находящегося  под 
опекой —  2 413 руб лей.

Размер денежных средств на содер-
жание находящихся под опекой детей 
составит —  13 890 руб лей.

Размер  ежемесячной  компенсаци-
онной  выплаты  опекунам  совершен-
нолетних  недееспособных  граждан 
составит —  2 431 руб ль.

На 5,5 процента также проиндексиро-
ваны выплаты ветеранам труда, тружени-
кам тыла, реабилитированным лицам, ли-
цам, признанным пострадавшими от по-
литических репрессий, расходы на оплату 
жилых помещений и коммунальных услуг 
специалистам сельской местности и чле-
нам многодетных семей.

ИНДЕКСАЦИЯ

ЗАКСОБРАНИЕ  ЗАКСОБРАНИЕ  
УВЕЛИЧИЛО СОЦВЫПЛАТЫУВЕЛИЧИЛО СОЦВЫПЛАТЫ

СТРОИТЬ ЛЕДОВУЮ АРЕНУ СТРОИТЬ ЛЕДОВУЮ АРЕНУ 
В БАЛАБАНОВЕ НАЧНУТ В АПРЕЛЕВ БАЛАБАНОВЕ НАЧНУТ В АПРЕЛЕ

Законодательное собрание области напра-
вит в Государственную Думу РФ поправки 

к проекту федерального закона, призванные 
сохранить в регионах многофункциональные 
миграционные центры.

— В Калужской области миграционный 
центр работает активно. Он приносит в каз-
ну порядка 700 млн. руб лей в год. Раньше эти 
деньги были в так называемой «серой зоне» 
экономики. Поэтому мы надеемся на поддерж-
ку депутатов Госдумы, сенаторов в отстаивании 
интересов региона, —  подчеркнул на заседа-
нии сессии председатель парламента Геннадий 
Новосельцев.
Добавим, что такой миграционный центр 

в Калужской области функционирует более 
пяти лет. Иностранные граждане могут здесь 
оформить и получить патент на работу в режи-
ме «одного окна».
Создание центра способствовало прекра-

щению деятельности посреднических орга-
низаций, предоставляющих услуги иностран-
ным гражданам по подготовке документов 
на получение патентов, а также увеличению 
численности легализовавшихся иностранных 
работников.
В период деятельности миграционного цен-

тра, начиная с 2017 года, оформлено и пере-
оформлено более 160 тыс. патентов, оказано 
более 150 тыс. услуг по медицинскому осви-
детельствованию иностранных работников, 
порядка 50 тыс. услуг по тестированию на 
знание русского языка, истории России и ос-
нов законодательства Российской Федерации.
В нынешней редакции федеральный зако-

нопроект исключает право субъектов Россий-
ской Федерации (кроме Москвы и Московской 
области) учреждать такие центры.
В поправках от Калужской области предла-

гается оставить в федеральном законе поло-
жения, дающие всем субъектам Российской 
Федерации право определять уполномочен-
ную организацию по выдаче или переоформ-
лению патентов.

ИНИЦИАТИВА

МИГРАЦИОННЫЕ МИГРАЦИОННЫЕ 
ЦЕНТРЫ В РЕГИОНАХ ЦЕНТРЫ В РЕГИОНАХ 
ХОТЯТ СОХРАНИТЬХОТЯТ СОХРАНИТЬ

ВЯЧЕСЛАВ ЛЕЖНИН СЛЕДИТ ЗА РЕКОНСТРУКЦИЕЙ ВЯЧЕСЛАВ ЛЕЖНИН СЛЕДИТ ЗА РЕКОНСТРУКЦИЕЙ 
ЕРМОЛИНСКИХ ОЧИСТНЫХЕРМОЛИНСКИХ ОЧИСТНЫХ
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КОНТАКТ

Председателя Калужского регио-
нального отделения Российского 

Союза бывших несовершеннолетних 
узников фашистских концлагерей Ва-
лентину Николаевну Филатову знают 
в нашем регионе многие. Она активный 
участник патриотических мероприя-
тий, встреч со школьниками, ветерана-
ми. Ее энергию, отзывчивость, добро-
желательность, стремление помогать 
людям очень ценят коллеги.

Она вместе с Николаем Николаевичем 
Востровым пришла на прием к предсе-
дателю Законодательного собрания об-
ласти Геннадию Новосельцеву.
— В  нашей  организации  состоит 

3637 человек, каждого стараемся дер-
жать в центре внимания. Вместе орга-
низуем мероприятия, готовим встре-
чи с молодежью, поздравляем всех 
с праздниками. Первички у нас есть 
в каждом районе, —  поделилась она. —  

Стараемся выезжать к памятным ме-
стам, сейчас готовимся к проведению 
Международного Дня освобождения 
узников фашизма. Но не всегда нам хва-
тает средств на эти цели. Иногда нужен 
транспорт. Решилась обратиться к Вам 
за помощью, —  рассказала Валентина 
Николаевна.

Председатель заверил, что необходи-
мая помощь будет оказана и дал номер 
личного мобильного телефона, чтобы 
в случае возникновения проблемных 
вопросов ветераны могли обратиться 
к нему напрямую.

 ► Анна ИЛЬИНА

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ ГОТОВ НАПРЯМУЮ ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ ГОТОВ НАПРЯМУЮ 
ПОМОГАТЬ МАЛОЛЕТНИМ УЗНИКАМ ФАШИЗМАПОМОГАТЬ МАЛОЛЕТНИМ УЗНИКАМ ФАШИЗМА

ФАПУ —  БЫТЬ
В бывшем военном городке Митяе-

во-1 проблем хватает. Приводить на-
селенный пункт в порядок чиновни-
кам предстоит еще долго, и как не раз 
отмечали местные власти, сделать это 
без участия области невозможно.
Тем более, когда речь заходит о во-

просах, которыми никто, кроме реги-
она, заниматься и не может. К числу 
таких относится и здравоохранение. 
Чтобы обеспечить жителей поселений 
медицинским обслуживанием, в де-
ревнях создаются ФАПы. Это доста-
точно удобный инструмент, поскольку 
у людей появляется возможность по-
лучить первичную консультацию, не 
тратя время на дорогу до поликлини-
ки. Для бывшего военного городка это 

вопрос болезненный, ведь находится 
он на самой границе района, и путь до 
врачей отсюда неблизкий.
Поэтому на отчете главы админи-

страции района Николая Калиничева 
поступил вопрос об открытии здесь 
нового фельдшерско- акушерского 
пункта, ответ на который дал министр 
здравоохранения области Константин 
Пахоменко.
— Долгое время Митяево-1 был за-

крытым населенным пунктом, и само 
собой, и в программе, которая созда-
валась еще в 2019-м году, установка 
здесь ФАПа фигурировать не могла. 
Тем не менее, у министерства здра-
воохранения региона есть возмож-
ность вносить изменения. Здесь про-
живает 1300 человек, и сделать это 

надо. Обратимся, чтобы дали соот-
ветствующее разрешение и на сред-
ства в рамках экономии ФАП здесь 
появился, —  отметил Константин 
Валентинович.
Также  Пахоменко  отметил,  что 

в прошлом году в самой деревне Ми-
тяево уже был установлен подобный 
объект. И если подумать, то это может 
оказаться препятствием на пути к ре-
ализации задумки.

ПАРА НЮАНСОВ
Дело в том, что для размещения ФАПа 

населенный пункт должен соответство-
вать ряду условий. Так, расстояние до 
ближайшего места оказания медпомо-
щи должно быть хотя бы 6 километров, 
а от городка до деревенского ФАПа вы-
ходит  что-то около пяти. И если власти 
поселения, района и области знают всю 
«подноготную» и понимают, что несмо-
тря на объединение «на бумаге» Митя-
ево и Митяево-1 существуют в разных 
условиях, то вот на федеральном уров-
не такими нюансами вряд ли  кто-то оза-
ботится. Тут остается только уповать на 
активное участие самого Пахоменко, ко-

торый сможет донести необходимость 
ФАПа до коллег.
А в том, что он действительно необ-

ходим, в поселении с министром пол-
ностью согласны.
— Объект в городке очень нужен. Там 

проживает большое количество людей, 
они и правда ждут нового медпункта. По-
этому данное решение со своей стороны 
мы всецело поддерживаем, и подходя-
щий участок у нас тоже есть, —  отметил 
глава администрации СП «Совьяки» Ни-
колай ГАЛЕНКОВ.
А вот главврач ЦРБ Наталья ОГО-

РОДНИКОВА  все-таки осознает, что 
проблемы в переговорах могут воз-
никнуть, но все-равно готова рабо-
тать над решением вопроса.
— Исходя  из  условий  програм-

мы сложности могут возникнуть, но 
раз областные коллеги готовы вклю-
читься в эту работу, то выход обяза-
тельно найдем —  отметила Наталья 
Владимировна.
Причем помимо расстояния есть еще 

один важный нюанс —  в новом ФАПе 
должен  кто-то работать. И если в горо-
дах или густонаселенных селах мож-

но найти подходящего специалиста, 
или хотя бы сотрудника, готового ез-
дить туда на работу, то с Митяево-1 мо-
гут возникнуть проблемы. Людей здесь 
живет немало, но найдется ли среди 
них нужный медик —  вопрос. А желаю-
щих ездить на край района вряд ли бу-
дет много. Хотя нельзя забывать и о том, 
что в населенном пункте есть свой мед-
пункт, пускай и находящийся в удруча-
ющем состоянии. Так что можно попы-
таться переманить фельдшеров оттуда, 
ведь условия работы в новом модульном 
ФАПе явно будет лучше, чем в осыпаю-
щейся комнате внутри жилого дома.

МОБИЛЬНАЯ ПОМОЩЬ
Ну и конечно нельзя забывать о еще 

одном варианте организации медпо-
мощи жителям бывшего городка —  так 
называемом мобильном ФАПе. Этот ва-
риант может на деле оказаться самым 
удобным из всех, поскольку помога-
ет избежать всех подводных камней. 
Приезд этого специального автомоби-
ля с нужными специалистами пару раз 
в неделю вполне достаточно, чтобы ре-
шать вопросы с необходимой консуль-
тацией. Ну а если помощь понадобится 
в другое время —  всегда есть ФАП в са-
мой деревне Митяево.
Как в итоге медики будут решать во-

просы увидим уже в ближайшее вре-
мя, но раз внимание к нему проявили 
на областном уровне, то тот или иной 
выход из ситуации точно будет найден.

 ► Степан ФЕДОРОВ

МИНИСТР ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РЕГИОНА МИНИСТР ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РЕГИОНА 
ПООБЕЩАЛ ВОЕННОМУ ГОРОДКУ ФАППООБЕЩАЛ ВОЕННОМУ ГОРОДКУ ФАП

СЛОВО НЕ ВОРОБЕЙ

Отчет главы администрации Боровского района Николая КАЛИНИЧЕВА —  
событие важное. И не только из-за подведения главных итогов. На нем всегда 
присутствуют первые лица региона, к которым у боровчан есть возможность 
обратиться напрямую, и ею воспользовались, в том числе, жители бывшего 
военного городка Митяево-1. В одном из своих обращений они подняли тему 
медицинского обслуживания и необходимости ФАПа в их населенному пункте.

Ответил на эту просьбу лично министр здравоохранения региона Константин 
ПАХОМЕНКО, который пообещал решить эту проблему. Не доверять словам 
Константина Валентиновича причин нет, но не исключено, что исполнить это 
обещание медикам будет довольно непросто.

МЕДИЦИНА



4 www.pressaobninsk.ru2 марта 2023 / № 7 (819) ВАЖНО

ОБРАЗОВАНИЕ

Предваряя обсуждение, Владислав 
Шапша акцентировал внимание на 
том, что в нашем регионе работают 
свыше 16 тысяч педагогов и при под-
держке главы государства, Прави-
тельства страны, Министерства про-
свещения РФ многое делается для 
улучшения их труда:
— Строятся детские сады, школы. 

Более качественным стало техниче-
ское оснащение учебного процесса. 
Введены различные меры поддерж-
ки, мотивации педагогов и настав-
ников. Важно сохранять и поднимать 
престиж профессии, привлекать в от-
расль молодых специалистов, укре-
плять преемственность.
Министр образования и науки об-

ласти Александр Аникеев отметил, что 
в 2023 году отмечается 200-летний 
юбилей К. Д. Ушинского, идеи которо-
го легли в основу российской нацио-
нальной школы образования. Именно 
он стал разработчиком первых учеб-
ных пособий для обучения родному 
языку.
Министр сообщил, что в рамках 

Года педагога и наставника в нашем 
регионе организовано издание мето-
дических и информационных матери-
алов для педагогов, запланировано 
проведение профессиональных кон-
курсов и мастер- классов, мероприя-
тия по развитию наставничества, под-
держке молодых педагогов и многое 
другое.
Три крупнейших издательских про-

екта —  книга «Слово о наставни-
ке» —  сборник эссе молодых педа-
гогов, электронный сборник лучших 
воспитательных практик «Классные 
методики» и книга «Уроки жизни: учи-
теля Калужской области —  участники 
Великой Отечественной вой ны».

— Важно учитывать, что сейчас пе-
дагоги активно используют в обуче-
нии цифровые ресурсы и социальные 
сети. Формируется целое направле-
ние педагогической науки —  меди-
апедагогика, —  отметил Александр 
Аникеев. Учителя записывают обра-
зовательные видео, создают инфо-
графику, формируют профессиональ-
ные сообщества в социальных сетях. 
В этой связи запланирован целый ряд 
интернет- проектов, в которых примут 
участие калужские учителя.
Галина  Баранова —  преподава-

тель графического дизайна Калуж-
ского технического колледжа —  во-
шла в Совет учителей- блогеров при 
Министерстве просвещения России. 
В начале года на телеканале Россия 
1 был показан финал телеконкурса 
«Классная тема!», в котором приня-
ла участие учитель химии калужской 
школы № 5 Наталия Тараканова. Эти 
и другие активные педагоги будут ли-
дерами и вдохновителями многих со-
бытий Года педагога и наставника 
в нашем регионе.
Калужские педагоги активно про-

являют себя во Всероссийской про-

светительской  акции  «Учитель —  
учителю», организованной Россий-
ским обществом «Знание». В Калуге, 
в торговом комплексе «21 век» при 
участии Совета молодых педагогов 
области и Управления молодежной 
политики региона была открыта фо-
товыставка, героями которой стали 28 
молодых учителей. Планируется реа-
лизовать много интернет- проектов 
в социальных сетях: прямые эфиры 
с педагогами и руководителями об-
разовательных организаций, под-
каст «Открытый диалог», флешмобы, 
видеогалереи, открытые уроки, ви-
деодайджест главных событий года, 
опрос «Человек года в системе об-
разования Калужской области 2023» 
и другие.
В этом году будет изменена струк-

тура областных конкурсов профес-
сионального мастерства педагогов. 
Помимо существующих —  «Учитель 
года» и «Воспитатель года» —  поя-
вится новый конкурс «Директор года 
Калужской области».
Особое внимание планируется уде-

лять поддержке наставничества. Ка-
лужский государственный институт 
развития образования в рамках на-
ционального проекта «Образование» 
открыл Центр непрерывного повыше-
ния педагогического мастерства, где 
для наставников проводятся обуча-
ющие семинары и курсы повышения 
квалификации. Повышению качества 
этой работы будет способствовать 
региональный конкурс «Моя мето-
дическая коллекция». Он станет точ-
кой сбора самых креативных идей 
педагогов.

Сохранятся меры социальной под-
держки педагогов. В настоящее время 
в области действует пять крупных ре-
гиональных мер поддержки учителей. 
Это ежегодные выплаты молодым спе-
циалистам (от 10 до 60 тысяч руб лей), 
которые выплачивается в первые три 
года и зависят от места работы (город, 
село, городское поселение). Ежегод-
ные выплаты молодым специалистам- 
педагогам в течение первых трех лет 
работы (от 20 до 50 тысяч руб лей). По-
мощь молодым педагогам до 35 лет 
в выплате первоначального взноса 
ипотеки (400 тыс. руб лей). Выпла-
та в размере 1 млн. руб лей участни-
кам программы «Земский учитель». 
Многие районы оказывают учителям 
помощь в найме жилья. Установле-
на выплата ежемесячной стипендии 
в размере 23 тыс. руб лей молодым 
учителям, приезжающим из других 
регионов. Продолжают действовать 
ежемесячные федеральные выпла-
ты в размере 5 тыс. руб лей классным 
руководителям в школе и кураторам 
групп в колледжах и техникумах.
В  этом  учебном  году  в  школах 

области  создано  40  психолого- 
педагогических классов, задача ко-
торых —  профориентация и помощь 
в подготовке будущих педагогов.
В Год педагога и наставника в на-

шем регионе появятся новые объ-
екты образования —  начнут работу 
современный кампус КФ МГТУ им. 
Н. Э. Баумана и Федеральный техно-
парк среднего профессионально-
го образования, а также три новых 
школы —  в Калуге на улице Ермолов-
ской, в Обнинске в микрорайоне «За-

овражье» и в селе Лопатино Тарус-
ского района. В 19 школах пройдут 
капитальные ремонты. Минобрнау-
ки области будет организован обу-
чающий тренинг для руководителей 
школ с участием ведущих директо-
ров школ России и крупных специ-
алистов по оформлению образова-
тельных локаций.
Подводя итог, Владислав Шапша 

назвал данное направление рабо-
ты очень важным и выразил уверен-
ность, что задачи, озвученные мини-
стром, будут обязательно исполнены.
Анатолий Артамонов, подчеркивая 

активную работу органов власти фе-
дерального уровня, в чьих планах —  
увеличение объемов средств на ка-
питальные ремонты и реконструкцию 
школ, затронул тему создания про-
фильных классов по договоренности 
с ведущими вузами. Такое взаимодей-
ствие уже организовано во многих ре-
гионах, в том числе в Москве:
— Отучившись  в  этих  классах 

4–5 лет, ребята имеют преимущества 
при поступлении. Я со своей стороны 
могу оказать содействие, —  заметил 
Анатолий Артамонов.
В поддержку идеи Владислав Шап-

ша заметил, что подписание ряда со-
глашений, в том числе с московскими 
университетами, запланировано уже 
на текущий год.
— Это позволит нашим ребятам 

учиться в таких предуниверситари-
ях и готовиться к поступлению в ве-
дущие образовательные учреждения 
федерального уровня для того, что-
бы потом вернуться в Калужскую об-
ласть, —  сказал губернатор.

НА ГОД ПЕДАГОГА И НАСТАВНИКА НА ГОД ПЕДАГОГА И НАСТАВНИКА 
У КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЕСТЬ ПЛАНУ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ЕСТЬ ПЛАН

27 февраля губернатор Владислав ШАПША в режиме видеоконференции 
провел заседание регионального правительства. Участие в работе 
приняли председатель комитета Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации по бюджету и финансовым рынкам 
Анатолий Артамонов, председатель Законодательного собрания 
Геннадий Новосельцев и главный федеральный инспектор по Калужской 
области Игорь Князев.
Один из вопросов повестки был посвящен проведению в регионе 
мероприятий Года педагога и наставника, объявленного в России Указом 
Президента РФ Владимира Путина.

В ходе съезда Ассоциации муници-
пальных образований Калужской 

области, который состоялся 1 марта, 
председатель парламента Геннадий 
Новосельцев обратил внимание на 
программы, которые находятся на 
контроле партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

— Прогресс виден по программе 
поддержки местных инициатив жи-
телей. В 2017 году ее финансирова-
ние составляло 26 миллионов руб лей, 
в текущем —  250 миллионов. Она по-
зволяет решать самые насущные про-
блемы на местах, —  отметил Генна-
дий Новосельцев.
Напомним, что по ней осуществля-

ется строительство тротуаров и до-

рог, благоустройство воинских за-
хоронений, борьба с борщевиком, 
ремонтируется уличное освещение, 
детские  и  спортивные площадки. 
Прием заявок завершился 1 марта.
— Прошу вас оперативно провести 

торги и совместно с жителями отсле-
живать выполнение работ, —  обра-
тился спикер к участникам съезда.
По программе капремонта школ 

в этом году запланировано отремон-
тировать 16 учебных заведений, две 
школы —  переходящие с прошлого 
года, третья уже сдана в эксплуата-
цию в феврале. На эти цели выделено 
более 500 миллионов руб лей.
Председатель отметил, что к 1 сен-

тября работы должны быть заверше-

ны. За каждой школой закреплены 
депутаты, необходим и родительский 
контроль.
Говоря о реализации программы 

исполнения наказов избирателей, 
спикер отметил, что в 2020 году было 
собрано более 1500 предложений от 
жителей. На сегодняшний момент 
более 1000 наказов реализовано. На 
сайте er40.ru можно посмотреть ди-
намику в разрезе каждого района.
— Все,  что мы обещали людям, 

должно быть выполнено, —  сказал он.
В завершении Геннадий Новосель-

цев попросил постоянно оказывать 
на местах помощь мобилизованным 
и членам их семей.

 ► Виктор ГРОМОВ

РЕЗУЛЬТАТ

СПИКЕР ЗАКСОБРАНИЯ ПРИЗВАЛ МУНИЦИПАЛИТЕТЫ ПЛОТНО ВЗАИМОДЕЙСТВОВАТЬ С ЖИТЕЛЯМИСПИКЕР ЗАКСОБРАНИЯ ПРИЗВАЛ МУНИЦИПАЛИТЕТЫ ПЛОТНО ВЗАИМОДЕЙСТВОВАТЬ С ЖИТЕЛЯМИ
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На 2023 год продлено действие нормы 
закона, согласно которой калужанам, 

поступающим на военную службу по кон-
тракту в третий армейский добровольче-
ский корпус, выплачивается по 200 ты-
сяч руб лей.

Внесены изменения и в закон «Об уста-
новлении дополнительной меры социаль-
ной поддержки лицам, направленным (ко-
мандированным) на территории Донецкой 
Народной Республики, Луганской Народ-
ной Республики, и членам их семей».
— Речь идет о тех, кто принимает уча-

стие в восстановлении объектов инфра-
структуры освобожденных территорий. 

Ранее для них были установлены выпла-
ты в размере 500 тысяч руб лей —  при по-
лучении легкого увечья, 700 тысяч руб-
лей —  тяжелого увечья, 1 млн. руб лей 
родственникам в случае гибели коман-
дированного. Документом устанавлива-
ется дополнительная выплата в размере 
500 тысяч руб лей гражданам, получив-
шим ранение, которое не подпадает под 
категорию легкого или тяжелого, —  от-
метил на заседании сессии председатель 
Законодательного собрания Геннадий 
Новосельцев.
Законодательство также дополнено 

территориями новых регионов —  Запо-
рожской и Херсонской областями.

Жители Боровского района продол-
жают активно поддерживать своих 

земляков, принимающих участие в СВО 
на Украине. Причем делают это не толь-
ко волонтерские организации или пред-
приниматели, но даже дети.

Так, в школе деревни Борисово ученики 
и педагоги собрали посылки для отправ-

ки бойцам на фронт. Ребята с родителя-
ми и учителя приносили в образователь-
ное учреждение средства гигиены, ме-
дикаменты, продукты питания, сладости. 
Отдельно собрали и коробку с пустыми 
консервными банками, из которых дела-
ют блиндажные свечи. Для борисовской 
школы это был первый опыт подготовки 
посылки для солдат.

Этого звания она удостоена в рамках 
региональной премии года «Чело-

век Z».

Ольга Подплутова 
возглавляет  отряд 
волонтеров Боров-
ского  района.  До-
бровольцы первые 
пришли на помощь 
в период пандемии 
коронавируса, а те-
перь  они  главные 
помощники в орга-
низации работы по 
поддержке мобилизованных боровчан.
Примечательно, что в этом отряде, ко-

торый назвали «Zабавные Vасилисы», 
основной костяк составляют девушки. Но 
никаких скидок они себе не делают: по-
сле работы и в выходные дни занимают-

ся сбором посылок бойцам 
от родных и горожан, заку-
пают необходимые мобили-
зованным вещи и участву-
ют в сопровождении гума-
нитарной помощи до места 
назначения.

— Награда —  заслуженная. Поздрав-
ляю Ольгу и всех ее соратников! Спасибо 
вам за ваши горящие сердца и огромный 
труд, —  прокомментировал глава адми-
нистрации Боровского района Николай 
Калиничев.

ДЕНЬГИ

ОБЩЕСТВО

ПРИЗНАНИЕ

РЕГИОН ПРОДОЛЖИТ ПОДДЕРЖИВАТЬ РЕГИОН ПРОДОЛЖИТ ПОДДЕРЖИВАТЬ 
УЧАСТНИКОВ СВО И ВОЛОНТЕРОВУЧАСТНИКОВ СВО И ВОЛОНТЕРОВ

ШКОЛЬНИКИ В СП «АСЕНЬЕВСКОЕ» ШКОЛЬНИКИ В СП «АСЕНЬЕВСКОЕ» 
СОБРАЛИ ПОСЫЛКИ ДЛЯ СОЛДАТСОБРАЛИ ПОСЫЛКИ ДЛЯ СОЛДАТ

Как рассказал глава администра-
ции Боровского района Николай 

Калиничев, средства на полнопри-
водный автомобиль собрали сотруд-
ники исполнительной и представи-
тельной власти района, городских 
и сельских поселений. И это не пер-
вая машина, которую боровчане от-
правляют для нужд участников СВО.

— От наших бойцов передаю сло-
ва благодарности всем коллегам, кто 
участвовал в приобретении машины. 
Она поможет нашим ребятам на пе-
редовой в приближении Победы. Ра-
ботаем дальше, —  сказал Николай 
Калиничев.

Калужский тяже-
лый гаубич-

ный дивизион им. 
Г. К. Жукова соз-
дан из добро-
вольцев Калуж-
ской области для 
участия в СВО. 
Недавно в регио-
не был объявлен 
конкурс на созда-
ние для этого диви-
зиона символики.

Свои работы на суд жюри 
прислали  художники  из  разных 
уголков России. Но честь стать автором 
дизайна шеврона для калужских бой-

цов выпала боров-
чанину Вячеславу 
Черникову.
В  Боровском 

районе этот ху-
дожник  хоро-
шо  извес тен 
своей  активной 
жизненной  по-
зицией и творче-
скими  работами. 
К недавнему 50-лет-

нему  юбилею  Бала-
банова в статусе города 

он подготовил тематическую 
книгу- раскраску. Ее вручали детям 

за участие в творческих и спортивных 
конкурсах.

ПОМОЩЬ

ЛУЧШИЙ

БОРОВЧАНЕ КО ДНЮ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА БОРОВЧАНЕ КО ДНЮ ЗАЩИТНИКА ОТЕЧЕСТВА 
ПЕРЕДАЛИ СВОИМ БОЙЦАМ МАШИНУПЕРЕДАЛИ СВОИМ БОЙЦАМ МАШИНУ

БОРОВСКИЙ ХУДОЖНИК ВЯЧЕСЛАВ БОРОВСКИЙ ХУДОЖНИК ВЯЧЕСЛАВ 
ЧЕРНИКОВ СТАЛ АВТОРОМ ДИЗАЙНА ЧЕРНИКОВ СТАЛ АВТОРОМ ДИЗАЙНА 
ШЕВРОНА ДЛЯ КАЛУЖСКОГО ДИВИЗИОНАШЕВРОНА ДЛЯ КАЛУЖСКОГО ДИВИЗИОНА

БОРОВЧАНКА  БОРОВЧАНКА  
ОЛЬГА ПОДПЛУТОВА —  ОЛЬГА ПОДПЛУТОВА —  
«ВОЛОНТЕР Z»«ВОЛОНТЕР Z»
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Об этом отчитались со-
трудники региональ-

ной таможни. Крупная 
партия табачной продук-
ции была конфискована 
в одном из магазинов Бо-
ровска. Нарушение было 
выявлено в ходе совмест-
ной проверки с правоох-
ранительными органами.

Причиной  для  тако-
го решения со стороны 
таможенников послужило отсутствие 
на пачках акцизных знаков и другой 
обязательной маркировки.
— Таможня регулярно проводит ме-

роприятия по противодействию неза-
конному обороту табачной продукции. 

Немаркированная продукция наносит 
ущерб экономическим интересам госу-
дарства, —  пояснил исполняющий обя-
занности начальника отдела контроля за 
ввозом и оборотом товаров калужской 
таможни Василий Сенин.

Причем наказания для жите-
ля Боровского района до-

бивалась прокуратура Козель-
ского района. Мужчина 26 лет 
в 2020 и 2021 годах успел «на-
следить» по всей Калужской об-
ласти. Работал он по довольно 
простой схеме —  втирался в дове-
рие к пожилым людям и предла-
гал установку пластиковых окон. 
А в результате на подпись отда-
вал договора, обязывающие вне-
сти предоплату. Ожидаемо, по-
сле получения денег мошенник 
исчезал, и никаких работ не проводил.

Таким образом он заработал 370 ты-
сяч руб лей, но после того как обману-
тые клиенты обратились к правоохра-

нителям, был признан виновным. Теперь 
лжемастеру придется два года занимать-
ся принудительными работами, а 10% 
его заработной платы будет взыматься 
в пользу государства.

Обнинские полицей-
ские расследуют 

преступление, в ко-
тором подозревается 
нигде не работающий 
37‑летний житель Бо-
ровского района.

По  словам  обви-
няемого,  находясь 
на территории Наро- 
Фоминского  района 
Московской области, 
он незаконно извлек 
из земли пистолет, ко-
торый относится к короткоствольному, са-
мозарядному нарезному огнестрельному 
оружию, а также спортивно- охотничьи 
патроны в количестве 16 штук, которые 
впоследствии незаконно перевез на тер-
риторию г. Обнинска, где хранил и носил 
при себе.
По версии следствия, гражданин за-

нимался раскопками и таким образом 
обнаружил оружие. Где можно откопать 
спортивно- охотничьи патроны и кому 
взбрело в голову хранить их в земле —  
история пока умалчивает. Но будем наде-
яться, что к гражданину хорошо присмо-
трятся компетентные органы.

Пока действия гражданина были ква-
лифицированы как преступление, пред-
усмотренное частью 1 статьи 222 УК РФ 
«Незаконные приобретение, передача, 
сбыт, хранение, перевозка, пересылка или 
ношение оружия, основных частей огне-
стрельного оружия, боеприпасов».
В настоящее время отделом дознания 

ОМВД России по г. Обнинску расследуется 
уголовное дело. Пистолет и 16 патронов 
изъяты и приобщены к материалам уго-
ловного дела в виде вещественного за-
конодательства. Согласно действующему 
законодательству фигуранту уголовного 
дела грозит до 5 лет лишения свободы.

НАРУШЕНИЕ

КРИМИНАЛ

ПРОВАЛ

ЗАКОН И ПОРЯДОК

Новый арт‑объект появился в сквере 
«Городской» в Балабанове 21 фев-

раля. Его устанавливали в то время, 
когда президент Владимир Путин озву-
чивал свое послание Федеральному Со-
бранию. А уже 24 февраля, в годовщину 
СВО, неизвестные облили ее краской 
синего и желтого цвета. Администра-
ции города пришлось экстренно при-
нимать меры по очистки инсталляции.

Жители Боровского района в боль-
шинстве осудили такую выходку. При-
соединился к ним и глава администра-
ции Сергей Галкин:
— Мы готовы чистить ее от позор-

ной краски хоть каждый день, если 
опять найдутся такие злоумышленни-
ки. Не нужно думать, что такой под-
лый поступок сойдет с рук. Наказание 
неизбежно.
Силовые структуры подключились 

к поиску вандалов, и помогают им 
в этом записи с камер видеонаблюде-
ния, установленных в сквере.

ЧП

Z-ИНСТАЛЛЯЦИЮ ОТМЫЛИ Z-ИНСТАЛЛЯЦИЮ ОТМЫЛИ 
ПОСЛЕ ВЫХОДКИ ВАНДАЛОВПОСЛЕ ВЫХОДКИ ВАНДАЛОВ

В БОРОВСКЕ ИЗЪЯЛИ 1300 В БОРОВСКЕ ИЗЪЯЛИ 1300 
ПАЧЕК «ЛЕВЫХ» СИГАРЕТПАЧЕК «ЛЕВЫХ» СИГАРЕТ

БОРОВЧАНИН ОТВЕТИТ БОРОВЧАНИН ОТВЕТИТ 
ЗА АФЕРУ С ОКНАМИЗА АФЕРУ С ОКНАМИ

Начало весны традиционно несет 
с собой опасность паводков. Самый 

«медийный» в этом плане населенный 
пункт —  деревня Аграфенино, которую 
река может отрезать от «Большой зем-
ли». Понимая, что следить за ситуацией 
здесь будут особенно тщательно, в рай-
оне уже сейчас начали думать, как про-
тивостоять стихии. И для селян есть две 
новости.

Хорошая —  чиновники уже 
подготовили план действий 
аж на три возможных вариан-
та. Плохая —  план этот мало 
чем отличается от прошлых лет.
Как рассказал заместитель 

главы администрации райо-
на Алексей СТЕПАНОВ, в пер-
вую очередь местные власти 
на мосту организуют дежур-

ство и будут следить за уровнем воды. 
Если подъем будет небольшой, то так все 
и останется. В противном случае привле-
кут сотрудников МЧС, которые будут пе-
ревозить жителей на своей технике. Ну 
а если стихия пойдет «в разнос», то те 
же спасатели пересядут на весла, и бу-
дут переправлять селян с берега на бе-
рег в дневное время.

НАЧЕКУ

ЖИТЕЛЕЙ АГРАФЕНИНО ГОТОВЯТСЯ ЖИТЕЛЕЙ АГРАФЕНИНО ГОТОВЯТСЯ 
ПЕРЕПРАВЛЯТЬ НА ЛОДКАХПЕРЕПРАВЛЯТЬ НА ЛОДКАХ

ЖИТЕЛЬ БОРОВСКОГО РАЙОНА ЖИТЕЛЬ БОРОВСКОГО РАЙОНА 
ОТКОПАЛ ПИСТОЛЕТ И ПРИЕХАЛ ОТКОПАЛ ПИСТОЛЕТ И ПРИЕХАЛ 
С НИМ В ОБНИНСКС НИМ В ОБНИНСК
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УДАР СТИХИИ
Налетевший на район на про-

шлой неделе снегопад не был са-
мым крупным за зиму, но вместе 
с тем принес коммунальщикам не-
мало проблем. Так случилось из-
за совокупности сразу нескольких 
факторов. В первую очередь —  тем-
пературы на улице. Дело в том, что 
параллельно с осадками отметки на 
термометре продолжали «гулять», 
несколько раз переходя из плюса 
в минус и обратно. Из-за этого снег 
сначала таял, а потом вновь замер-
зал, образуя на дорогах уже не рав-
номерный покров, а ледяную корку 
и ухабы. Сюда же следует отнести 
и саму по себе структуру осадков. 
С неба летели не красивые круп-
ные хлопья, а мелкая крупа, кото-
рая по словам специалистов очень 
быстро собирается в «накат», что 
еще  сильнее  усложняет  жизнь 
автовладельцам.
Само собой, такие исходные дан-

ные не несли для специалистов 
ДРСУ № 5 ничего,  кроме новых 
бессонных ночей, потраченных на 
расчистку. И несмотря на то, что не-
которым водителям и правда при-

шлось работать в круглосуточном 
режиме, в этот раз на их активность 
без жалоб не обошлось.
О них у руководителя организа-

ции Федора СЕЧИНА спросил гла-
ва администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ на еженедельной пла-
нерке. Ответ Федора Николаевича 
был, можно сказать, философским.
— У нас в районе по последней 

информации проживает порядка 
75 тысяч жителей. Пусть даже у по-
ловины есть машины —  это все рав-
но очень много, и угодить всем сра-
зу невозможно. Да и возможность 
странных выходок тоже исключать 
нельзя, —  подметил Сечин.
Необычная ситуация на прошлой 

неделе и правда была, но к ней мы 
вернемся чуть позже.
СОГЛАСНО ГРАФИКУ
Сначала —  основные моменты, 

касающиеся уборки областных до-
рог. Самой проблемной по числу об-
ращений стал участок дороги веду-
щий к деревне Федорино. Причем 
недовольны уборкой чаше всего 
остаются жители Тишнево.
— Люди, выезжая на работу, хо-

тят видеть у себя сразу чистый ас-
фальт и никакого другого варианта 
не приемлют —  отсюда и жалобы. 
Мы не раз говорили, что не можем 
сразу после снегопада оказать-
ся в каждой деревне. Приходится 
расставлять приоритеты. Сначала 
расчищаются дороги из Боровска 
в сторону Обнинска, Малоярослав-
ца и Балабанова. Затем —  особые 
экономические  зоны,  поскольку 
если начнут застревать фуры, вста-
нет весь район. После этого уже 
движемся к остальным населенным 
пунктам, —  рассказал Сечин.
Еще одна жалоба прилетела из 

деревни Семичево. Только ушла она 
не к дорожникам, а выше, напрямую 
в министерство. В своем обращении 
житель сообщил, что из-за плохой 
расчистки в деревню не приехал 
автобус. Вступать в конфронтацию 
с боровчанином в ДРСУ не стали 
и обратились за прояснением си-
туации к директору перевозчика 
«Боровск- Авто» Юрию СОЛОВЬЕ-
ВУ. Тот в свою очередь сообщил, 
что никаких сбоев у них не наблю-
далось, весь транспорт ездил в со-
ответствии с графиком.
«НАРОДНЫЙ МСТИТЕЛЬ»
Ну а самый необычный случай 

произошел 25-го февраля в дерев-
не Денисово. На этом участке до-
рога 3-го класса, за которую отве-
чает ДРСУ, переходит в проезжую 
часть 5 категории. Закончив убор-
ку, машина КДМ развернулась, что-
бы двинуться обратно, но столкну-
лась с недовольным местным жите-
лем. Боровчанин потребовал, чтобы 
дорогу расчистили до деревни Бо-
рисово, и отказ сделать это его не 
успокоил. Своим личным авто он 
заблокировал проезд спецтехники 
и полтора часа не давал ей продол-
жить работу.
— Честно говоря, совсем непо-

нятно, чем люди руководствуются, 

совершая такие поступки. У челове-
ка в машине был ребенок. Наш со-
трудник с трех утра за рулем, а если 
бы он на этот маневр не среагиро-
вал? КДМ бы эту легковушку про-
сто раскатала, и на пустом месте 
была бы жуткая трагедия, —  отме-
тил Сечин.
На место происшествия потребо-

валось вызвать сотрудников поли-
ции. Их приезда «народный мсти-
тель» дожидаться не стал, уехав 
восвояси. Но протокол стражи по-
рядка все равно составили, так что 
без внимания данная выходка не 
останется.
Такой вот неоднозначной полу-

чилась работа дорожных служб на 
прошлой неделе. А учитывая, что 
снегопады на этой неделе должны 
продолжиться, легче им точно не 
станет. Но в администрации райо-
на позицию, а главное методы ДРСУ 
по решению конфликтных ситуаций, 
поддержали.

— Сотрудникам ДРСУ за рабо-
ту хочу сказать большое спасибо. 
У нас впереди еще март, а он по 
всем признакам в последние годы 
является зимним месяцем, и работы 
предстоит много. Позицию по при-
оритету очистки, исходя из логики 
и разумности, поддерживаю полно-
стью. Рассчитывать, что дорога до 
деревни, где прописано 2 челове-
ка, будет чиститься в первые мину-
ты или на то, что крайняя деревня 
будет убираться так же регулярно, 
как центр Москвы —  очень наивно. 
У нас разные ресурсы и разные нор-
мативы, и люди, выбравшие наш 
район для жизни, должны это по-
нимать. Прошу еще раз опублико-
вать те сроки, которые установлены 
нормативами на расчистку. А поли-
цию —  дать строгую оценку проис-
шествию с блокировкой КДМ, —  по-
дытожил глава администрации рай-
она Николай Калиничев.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ДВЕ БЕДЫ…ДВЕ БЕДЫ…
ДОРОГИ

Зима в этом году удивляет то затяжной плюсовой температурой, то самой 
настоящей вьюгой. На прошлой неделе Боровский район вновь столкнулся 
с сильными снегопадами, и коммунальщики ринулись в бой со стихией.
В этот раз главные события развернулись не в черте поселений, а на 
областных дорогах.
В адрес ДРСУ № 5, отвечающего за расчистку региональных трасс, этой 
зимой звучала в основном благодарность, а его оперативность и качество 
работ администрация района ставила в пример коллегам из Боровска. 
Но в этот раз сотрудникам организации пришлось столкнуться с другой 
оценкой их труда, да так, что потребовалось привлекать полицию.

СОТРУДНИКАМ ДРСУ ПРИХОДИТСЯ СОТРУДНИКАМ ДРСУ ПРИХОДИТСЯ 
БОРОТЬСЯ СО СНЕГОМ БОРОТЬСЯ СО СНЕГОМ 
И АВТОМОБИЛИСТАМИИ АВТОМОБИЛИСТАМИ
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монтажник РЭА и приборовмонтажник РЭА и приборов
инженер-конструкторинженер-конструктор
инженер-электроникинженер-электроник
инженер-технолог  инженер-технолог  
по металлообработкепо металлообработке
намотчик катушекнамотчик катушек
шлифовщикшлифовщик
токарь-расточниктокарь-расточник

Зима постепенно близится к концу, 
а значит в скором времени в поселе-

ниях начнется новый благоустроитель-
ный сезон. А вот в Ермолине решили не 
откладывать работу до весны и уже на-
чали делать первые шаги.

В приоритет у чиновников попал про-
ект, победивший в прошлом году на го-
лосовании по «Комфортной среде» —  
пешеходная дорожка от улицы Заречной 

до ОПХ. Местным властям удалось дого-
вориться с подрядчиком, чтобы тот уже 
сейчас начал проводить подготовитель-
ные работы. И в первую очередь рабочие 
взялись за расчистку плацдарма и вы-
рубке поросли и деревьев вдоль нового 
тротуара.
Напомним, что общая сумма контрак-

та после торгов составляет 6,5 миллио-
нов, а сдача объекта намечена на сере-
дину июня.

НАЧАЛО

В ЕРМОЛИНЕ ПРИСТУПИЛИ В ЕРМОЛИНЕ ПРИСТУПИЛИ 
К «КОМФОРТНОМУ» ПРОЕКТУК «КОМФОРТНОМУ» ПРОЕКТУ

Проработать такой вариант 
для городской помывочной 

директору Многофункциональ-
ного центра обслуживания на-
селения (МФЦОН) Евгению 
Леонову поручили депутаты 
и глава администрации Сер-
гей Галкин на недавнем засе-
дании комиссии по городско-
му хозяйству.

Они предложили улучшить ка-
чество предоставляемых услуг, 
расширить их и, как следствие, увеличить 
прибыль муниципального предприятия. 
Одним из вариантов может стать переход 
работы бани на сеансы (сейчас за фикси-
рованную плату посетители могут мыться 
в городской бане хоть весь рабочий день).

Для удобства обслуживания, депутаты 
предложили ввести пластиковые карты 
и разработать систему бонусов. При этом 
утвержденные в муниципалитете льготы 
для отдельных категорий граждан в раз-
мере 50℅ скидки сохранятся.

Проблемы водоснабжения (а если точнее — его ка-
чества) в районном центре с каждым годом стано-

вятся все острее. Несмотря на то, что тут регулярно 
промывают систему, ставят новые станции очистки и 
делают прочие шаги по нормализации обстановки, жа-
лоб от жителей на ржавую воду, «колу» и «фанту» из 
кранов меньше не становится. Сюда же добавляется и 
скорость реакции «водяных» на порывы и аварии, ко-
торая оставляет желать лучшего.

Само  собой,  местные 
власти могут разобрать-
ся с этой проблемой толь-
ко про помощи калужско-
го монополиста, но пока 

дальше переговоров дело 
особо не идет.
На прошлой неделе в 

Боровске  прошла  оче-
редная  встреча  с  «Ка-

лугаоблводоканалом», 
при  участии  мэра  го-
рода Анжелики БОДРО-
ВОЙ  и  главы  админи-
страции района Николая 
КАЛИНИЧЕВА.
Стороны обсудили воз-

можность  максимально 
быстрого реагирования 
при проведении внепла-
новых ремонтных работ. 
Тема хорошая, но будет 
ли от этого разговора ре-
зультат – узнаем в бли-
жайшее время.

ЭКОНОМИКА

ВСТРЕЧА

БАНЯ В БАЛАБАНОВЕ МОЖЕТ НАЧАТЬ БАНЯ В БАЛАБАНОВЕ МОЖЕТ НАЧАТЬ 
РАБОТАТЬ ПО ЧАСАМРАБОТАТЬ ПО ЧАСАМ

С «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛОМ» С «КАЛУГАОБЛВОДОКАНАЛОМ» 
ОПЯТЬ ПОГОВОРИЛИ ПО ДУШАМ ОПЯТЬ ПОГОВОРИЛИ ПО ДУШАМ 
О БОРОВСКОЙ ВОДЕО БОРОВСКОЙ ВОДЕ

В ПОСЕЛЕНИЯХ
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ПРОПАЖА ГОДА

Скандал  начался  еще  в  начале 
2023-го, когда калужские телевизи-
онщики сняли сюжет об исчезнове-
нии стелы, установленной еще в се-
редине 70-х годов обнинскими ком-
сомольцами из поискового отряда. 
Стоял металлический памятник около 
места, где  когда-то была школа, в ко-
торой учился герой ВОВ. И вот в нача-
ле 2023-го стелу, по заявлению жур-
налистов, не то разобрали на метал-
лолом, не то снесли при прокладке 
коммуникаций.
Скандал  охватил  не  только  Бо-

ровский район. Он разросся до ре-
гионального размера и докатился 
до главы СК России Александра Ба-
стрыкина. А «докатил» его туда пред-
седатель Калужского отделения Все-
российского общества охраны памят-
ников истории и культуры (ВООПИиК) 
Владимир Кобзарь. То есть, тот, кто 
за охраной таких памятников обязан 
следить согласно должности в своей 
общественной организации.
Парадокс  ситуации  заключает-

ся в том, что стелу никто не сносил. 
Администрация сельского поселе-
ния «Совхоз Боровский» (д. Тима-
шево входит в состав этого СП) де-
монтировала ее по решению местной 
Думы, а взамен установила в этой же 
деревне на видном месте другой па-
мятник. Случилось это еще в 2020-м 
по случаю 75-летия Победы. Откры-
тие проходило без особого пафоса, 
но с полагающимся визитом руко-
водства района и региона, с осве-
щением в СМИ. Однако события без 
малого трехлетней давности прош-
ли мимо председателя регионально-
го ВООПИиК, чего не скажешь о ны-
нешнем громком скандале, в кото-
ром Владимир Кобзарь —  главный 
инициатор развязавшейся между 
администрацией и его сторонника-
ми вой не.

ГЛАВНАЯ РОЛЬ

Именно Владимир Кобзарь встал во 
главе инициативы вернуть стелу на 
прежнее место —  в Тимашово. И его 
позиция стоит на том, что старая сте-
ла находилась в исторически важном 
для жителей военных лет месте: отсю-
да с пригорка у деревенской школы 
родные провожали солдат на фронт.
У его оппонентов из администра-

ции на это свое видение. Стела за 
без малого пятьдесят лет обветша-
ла, и за это же время так и не была 
поставлена на баланс ни района 
в прошлом, ни сельского поселения 
в настоящем. Поэтому перед тем как 
поставить новый памятник, чинов-
ники, по их словам, поинтересова-
лись мнением местных жителей —  не 
против ли они намечающейся рекон-
струкции, которая по факту являлась 
новым строительством. И, как опять 
же уверяет администрация, люди не 
захотели такого соседства: школы 
давно уже нет, на ее месте частный 
дом, а наблюдать из его окон пери-
одические мас-
совые меропри-
ятия  с  возло-
жением  венков 
психологически 
некомфортно. 
Конечно,   т у т 
можно сказать, 
что когда люди 
приобре т а ли 
участок, то зна-
ли о его сосед-
стве с памятни-
ком. Но если уж 
их мнение спро-
сили, то почему 
его не озвучить? 
А  администра-
ции,  на  балан-
се которой сте-
ла не значилась, 
почему не при-
слушаться к жи-
телям и не най-
ти компромисс? 
Тем  более,  но-
вое  место  для 
памятника  вы-
брали географи-
чески удачное —  
пламя  Победы 
хорошо  видно 
всем проезжаю-
щим по автодороге. В общем, идея 
по сути хорошая, но, как это порой 
случается, недоработанная. А пото-
му к новому красивому памятнику 
приставили часть от старого имен-
ного —  с фото Анатолия Пайкова. 
И получается, не то весь «огонь» 
посвящен местному герою, не то па-
мять о нем просто приютили.

В начале 2023-го из новых архивных 
данных стало известно, что среди жи-
телей Трубицино были и другие герои 
ВОВ. Память о них решили тоже увеко-
вечить в родной деревне, куда после 
начавшегося скандала запланирова-
ли перенести стелу Анатолию Пайкову. 
Депкорпус СП «Совхоз Боровский» не-
давно принял это решение. Однако та-
кой поворот Кобзаря не устроил, и он 
инициировал обращение поддержи-
вающих его позицию жителей дерев-
ни к губернатору Владиславу Шапше.
В воскресенье, 26 февраля, это об-

ращение появилось в ВКонтакте на 
официальной странице регионально-
го ВООПИиК. И следуя из него, род-
ственница Анатолия Пайкова, кото-

рая, по ее же словам, 20 лет ухажи-
вала за памятником, забила в набат 
только сейчас, когда Кобзарь очнул-
ся и узрел- таки исчезновение стелы.

ЧЕГО ЖДЕМ?
Что можно сказать,  подытожив: 

дело о халатности точно не будет ти-
хим и безрезультатным. По заверше-

нии расследования (порядка двух 
месяцев)  кто-то крайним в нем быть 
должен. Предположу, что  кто-то из 
чиновников СП «Совхоз Боровский». 
Только кто? Решение о новом памят-
нике и переносе стелы принимала 
местная Дума —  совещательный ор-
ган, который, к тому же, согласно за-
кону, действовал в рамках своих пол-
номочий и ничего не нарушил. Ад-
министрация исполняла принятые 
решения —  не забываем, это власть 
исполнительная, ее глава подконтро-
лен Думе согласно ФЗ-131. Конечно, 
можно вменить тот факт, что почти 
за пятьдесят лет стела так и не была 
принята на баланс сельского поселе-
ния. Но, во-первых, тогда пороть у по-
зорного столба надо всех, кто с того 
времени руководил районом, а потом, 
после административного деления, 
сельским поселением. То есть, гореть 
«пятая точка» и мучиться совесть 
должны не у одного Антона Масня-
ка —главы местной администрации.
А во-вторых, это приведет к цепной 

реакции, и Следственному комитету 
такие «тяжкие» дела придется рас-
следовать по всей стране: «ничей-
ных» памятников времен ВОВ пруд 

пруди. Хотя если намечающаяся пор-
ка будет прецедентом и пойдет на 
пользу сохранения памятников геро-
ям ВОВ, то смысл, конечно, есть.
Только вот если пороть за неуваже-

ние к истории, то тогда по-честному, 
всех! И Владимира Кобзаря, который 
в ответ на вопрос нашей редакции, 
почему три года он не обращал вни-
мание на исчезновение памятника 
в районе, в котором сам живет, отве-
тил: не может знать обо всем. И род-
ственницу Анатолия Пайкова, которая 
тоже три года безмолвствовала —  
считай, соучаствовала в «вопиющем 
попрании памяти».
Но  вообще-то искренне хочется, 

чтобы в нашем обществе правил за-
кон и здравый смысл, а не громкое 
«орало». И чтобы сотрудники СК не 
отвлекались от расследования тяжких 
«уголовок» на визги тех, кто хайпу-
ет на чужих костях. Поскольку сейчас 
это выглядит со стороны не как борь-
ба за память героя вой ны, а очень 
смахивает на желание добиться своей 
правоты и самим стать героями в по-
зорной вой нушке ради собственно-
го эго.

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

ОСОБО ТЯЖКОЕ РЕШЕНИЕОСОБО ТЯЖКОЕ РЕШЕНИЕ
СК ВОЗБУДИЛ УГОЛОВНОЕ ДЕЛО ЗА ХАЛАТНОСТЬ ИЗ-ЗА СКАНДАЛА СК ВОЗБУДИЛ УГОЛОВНОЕ ДЕЛО ЗА ХАЛАТНОСТЬ ИЗ-ЗА СКАНДАЛА 
С ПАМЯТНИКОМ ГЕРОЮ ВОВ АНАТОЛИЮ ПАЙКОВУС ПАМЯТНИКОМ ГЕРОЮ ВОВ АНАТОЛИЮ ПАЙКОВУ

Решение о возбуждении дела по уголовной статье «Халатность» Следственным 
отделом СК РФ по Боровскому району было принято в минувший понедельник, 
27 февраля. Об этом сообщил начальник районного СК Дмитрий Аненков.

Пока это дело по факту так называемого сноса стелы Анатолию Пайкову в д. Тимашово 
Боровского района, и появится ли в нем после завершения следствия виновный, 
предрекать сложно.
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В День Защитника Отече-
ства в Ермолине прош-

ли состязания по стрельбе 
из пневматической винтов-
ки. Этот турнир в городе пре-
вратился в добрую традицию 
и его провели уже в 7 раз.

Участие приняло 120 стрел-
ков, представлявших Ермоли-
но, Обнинск, Балабаново, Бо-
ровск, Ворсино. Они раздели-
лись на три категории —  до 
12 лет, 13–17 лет и 18 и стар-
ше. При этом мужчины и жен-
щины выступали вместе.
— Сам  турнир  уложился 

в 4 часа. У участников было 
три пробных выстрела и пять 
в зачет. Победители получи-
ли памятные награды, также 
отметили отдельно лучшего 
стрелка Алексея АРИСТАРХО-

ВА из Ермолино, набравшего 
49 баллов из 50 возможных 
и подарили торт самой юной 
участнице, —  рассказал ди-
ректор стадиона «Труд» Ники-
та ЖЕРЕБЦОВ.

СПОРТ

В ЕРМОЛИНО ПРОШЛИ В ЕРМОЛИНО ПРОШЛИ 
СОРЕВНОВАНИЯ ПО СТРЕЛЬБЕСОРЕВНОВАНИЯ ПО СТРЕЛЬБЕ

Об этом рассказала 
глав администра-

ции поселения Ирина 
ЖИЛЬЦОВА.

Еще в прошлом году 
по  многочисленным 
просьбам местных жи-
телей в деревне Бори-
сово провели работы 
по созданию спортив-
ного зала. Для этого 
в муниципальном здании был 
проведен ремонт, а тренажеры 
в качестве спонсорской помо-
щи предоставила компания 
«Калуга- Щебень».
Но открытие столь желанно-

го объекта пока так и не состо-

ялось, поскольку администра-
ция продолжает искать сотруд-
ника, готового взяться за это 
направление.
— Открыть  зал  без  под-

ходящего  специалиста  мы 
не можем. Необходим чело-

век, который будет следить 
за спортивными залами в Бо-
рисово и Асеньевском. Став-
ки у нас не очень большие, 
поэтому  пока  продолжаем 
поиск, —  отметила  Ирина 
Николаевна.

КАДРЫ

В АСЕНЬЕВСКОМ ИЩУТ В АСЕНЬЕВСКОМ ИЩУТ 
ГЛАВНОГО ПО СПОРТУГЛАВНОГО ПО СПОРТУ

В  Балабанове начался и  до 
10  марта продолжится сбор 

предложений от жителей горо-
да по выбору общественной тер-
ритории для благоустройства по 
итогам всероссийского конкурса 
«Малые города и исторические 
поселения».

— Наш  город уже становился 
финалистом  этого  конкурса,  на 
призовые средства мы смогли ре-
конструировать лишь правый бе-
рег реки Страдаловка. Наш проект 

«Дивный  берег»  положительно 
оценило компетентное жюри, ре-
зультат масштабной работы нра-
вится балабановцам и гостям го-
рода. Конечно, благоустройство 
этой территории желательно про-
должить, особенно зону родника, 
но будем ждать результаты обще-
ственного мнения, —  ненавязчи-
во намекнул  глава администра-
ции Сергей Галкин, какой резуль-
тат народной инициативы ждут 
в администрации.
В принципе, интерес руководства 

города разделяет и боль-
шинство жителей Балаба-
нова (мы имеем в виду тех, 
кто предлагает, а не толь-
ко критикует).
Информация  по  про-

цессу  голосования есть 
в  официальной  груп-
пе  администрации  го-
рода  Балабаново  по 
ссылке  https://vk.com/
wall-96191913_15850

ВЫБОР

СЕРГЕЙ ГАЛКИН НАМЕКНУЛ, СЕРГЕЙ ГАЛКИН НАМЕКНУЛ, 
ЧЕГО ЖДЕТ ОТ ГОРОЖАНЧЕГО ЖДЕТ ОТ ГОРОЖАН



11www.pressaobninsk.ru 2 марта 2023 / № 7 (819)РЕКЛАМА

Общественно-политическаягазета«НеделяБоровскогорайона»
(территория распространения Боровский район Калужской области).

Учредитель и издатель: Общество с ограниченной ответственностью «Мак- Медиа».
Регистрационный номер ПИ № ТУ40–00245 от 26 сентября 2013 г., выдано управлением Федеральной службы

по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Калужской области.
Генеральныйдиректор — Е. А. СЕРКИН

Главный редактор – ЗАЦАРИННАЯС.Н.
E-mail: nedelybalabanova@yandex.ru

АДРЕСРЕДАКЦИИ:249000,Калужскаяобласть,Боровскийрайон,г.Балабаново,ул.Энергетиков,6,офис1

Редакция
Главныйредактор
Рекламныйотдел

8(48438)2-11-02
8-910-594-69-34
8(484)394-44-88

РЕДАКЦИЯ НЕ НЕСЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ ЗА СОДЕРЖАНИЕ РЕКЛАМНЫХ МАТЕРИАЛОВ. МНЕНИЕ АВТОРА МОЖЕТ НЕ СОВПАДАТЬ С МНЕНИЕМ РЕДАКЦИИ! 

Дата выхода в свет №7(819)02.03.2023г.
Время подписания в печать: по графику – 17.00, фактически – 16.30. Объем: 5 п.л. Тираж: 12 000 экз.

Газета отпечатана в ООО «Типография «КомПресс - Москва». Адрес: 141407, МО, г. Химки,
Нагорное ш., д. 2, корп. 9, пом. А

Распространяется бесплатно. Заказ № 555

АДРЕСИЗДАТЕЛЯ:249034,Калужскаяобласть,г.Обнинск,ул.Белкинская,44,оф.301

Цены действительны на момент публикации. На правах рекламы.

ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» требуется 
ДВОРНИК  

Тел.: (39)7-04-41,  8-910-915-56-06

ТРЕБУЮТСЯ ОХРАННИКИ. 
График работы 1/2,1/3,2/2.  

тел. 8 953 467 77 33

Предприятию в Обнинске требуется 
ВОДИТЕЛЬ с личным легковым 

автомобилем. Звонить с 11:00 до 18:00 

89030269636

ООО « СМП «Марк-IV» на по-
стоянную работу требуются 

ОПЕРАТОРЫ на производство. 
График работы сменный. Зарабат-

ная плата достойная.   
Тел. 8484-394-01-21

Предприятию в Обнинске требует-
ся КОНТРОЛЕР-УЧЕТЧИК с 

частичной работой на улице.  
Требования: внимательность, ак-
куратность, стрессоустойчивость, 

умение и желание общаться с 
людьми, начальные навыки рабо-

ты на компьютере.   
Условия: 5/2 

т. +7 961 006-52-27 
Звонить в будние дни с 10:00-18:00

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 
89263530299

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

• ОПЕРАТОР КОЛЛ-ЦЕНТРА
• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СЛЕСАРЬ- САНТЕХНИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
• ГАЗОСВАРЩИК

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

ВЫВОЗ МУСОРА: С ТЕРРИТОРИИ Г. ОБНИНСКА/МАЛОЯРОСЛАВЕЦКОГО РАЙОНА/
ЖУКОВСКОГО РАЙОНА/БОРОВСКОГО РАЙОНА:  

ЗВОНИТЕ И МЫ ВАМ РАССКАЖЕМ БОЛЬШЕ 8-910-599-80-11 /8-919-031-82-81

СТРОИТЕЛЬНЫЙ МУСОР  МУСОР ИЗ КВАРТИРЫ  
СТАРАЯ МЕБЕЛЬ (ДИВАНЫ/ШКАФЫ) СТАРЫЕ 
ОКНА ИНЫЕ ОТХОДЫ (ОТХОДЫ ПРОИЗВОДСТВА) 

Реклама

  ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА ВОДИТЕЛЬ МУСОРОВОЗА 
(КАТЕГОРИЯ С)(КАТЕГОРИЯ С)

  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  ПОДСОБНЫЙ РАБОЧИЙ  
  СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ СЛЕСАРЬ ПО РЕМОНТУ 

АВТОМОБИЛЕЙ  АВТОМОБИЛЕЙ  
  ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИКЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ СОТРУДНИКИ:

ТЕЛ.: 8(484) 39 7-90-46; 8-919-031-63-34  

ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2ГРАФИК РАБОТЫ 2/2; 4/4; 5/2
Реклама

 ВЕТКИ ВЕТКИ
 ПНИ ПНИ
 ДЕРЕВЬЯ ДЕРЕВЬЯ
 КУСТАРНИКИ  КУСТАРНИКИ 
 ФАНЕРА   ФАНЕРА  
И МНОГОЕ ДРУГОЕИ МНОГОЕ ДРУГОЕ

ПРИЕМ ДРЕВЕСНЫХ ОТХОДОВ В ЛЮБОМ 
СОСТОЯНИИ ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИЙ ВБЛИЗИ 

С ГОРОДОМ ОБНИНСК

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  8-910-591-84-61 АЛЕКСЕЙ

Реклама

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

26 февраля 18.00 
Израильский политолог, писатель, 
публицист Яков Кедми с программой 
«Мысли о насущном». 16+

04 марта 19.00 
Сольный Standup концерт Ивана 
Абрамова с программой «Новое 
лучшее». 18+

08 марта 19.00 
Русский классический театр балета. 
Балет «Спящая красавица». 0+

11 марта 18.00 
Вечер органной музыки. Два короля: 
Орган плюс Рояль. 6+

12 марта 12.00 
Детское представление: «Надувное 
шоу Питиновых». 0+

17 марта 20.00 
Концерт группы «Radio —  Tapok». 
Новый альбом+ все хиты. 6+

18 марта 18.00 
Мировые рок-хиты в исполнении 
симфонического оркестра IP 
ORCHESTRA под руководством Игоря 
Пономаренко. 6+

21 марта 19.00 
Мужское шоу «Дамские угодники» 
с программой «Женихи пли можно 
посмотреть всех». 16+

23 марта 19.00 
Концерт заслуженного артиста 
России Евгения Дятлова 
в сопровождении Акадэм квинтета 
под управлением Николая 
Криворучко. 6+

31 марта 18.00 
Кабаре-дуэт «Новые русские бабки» 
с новой программой «Комиксссы». 
18+

20 апреля 19.00 
Премьера спектакля «Джекпот 
для любимой» —  романтический 
детектив. (Дмитрий Дюжев, Глафира 
Тарханова). 16+

23 апреля 18.00 
Алексей Брянцев с новой 
концертной программой «Я загадаю 
тебя». 6+

28 апреля 18.00 
Валерий Сёмин с программой 
«Привет весна, любовь и песня». 6+

Телефоны кассы: 39–3–18–31,  
39–3–32–74, 3–27–90.0

Ре
кл

ам
а.

В МТРК «Триумф Плаза»  
на постоянную работу 

требуются

8 (988) 876-61-04

 СОТРУДНИКИ 
СЛУЖБЫ

КОНТРОЛЯ
 ГРАФИК РАБОТЫ СМЕННЫЙ.  

 ОФОРМЛЕНИЕ ПО ТК.     ПОЛНЫЙ СОЦ. ПАКЕТ.

Реклама.

Оформление по ТК РФ.  
Полная занятость, соц. пакет.  

З/п по результатам  
собеседования

В СТРОИТЕЛЬНУЮ  В СТРОИТЕЛЬНУЮ  
КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ 

ИНЖЕНЕР-СМЕТЧИКИНЖЕНЕР-СМЕТЧИК

 8 (484) 39-79165. О 8 (484) 39-79165. Ольгальга
Реклама.

МП «Дом ученых» 
приглашает:



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


